

Jetzt rede ich!

Südtiroler Kinderdorf:

Junge Menschen ergreifen das Wort.

„Ich wünsche mir, dass die Menschen mehr Respekt zeigen und mehr Rücksicht nehmen auf andere Menschen. Ich wünsche mir, dass sie auch auf andere schauen und nicht nur auf sich selbst.“

Ein dringender Wunsch der 18-jährigen F., die seit einigen Jahren in einer Jugendwohn-gemeinschaft im Südtiroler Kinderdorf lebt und bald eigenständig wohnen wird, im Rahmen des „Betreuten Wohnens“.

Der 12. August ist der Internationale Tag der Jugend. Aus diesem Anlass sprechen acht Jugendliche, die derzeit im Südtiroler Kinderdorf leben, in den Kido_Momentaufnahmen über das, was sie bewegt, wofür sie brennen und



was sie sich für die Zukunft wünschen.

Hören Sie zu! Die Kido_Momentaufnahmen sind ab 5. August täglich auf den Social-Media-Kanälen des Südtiroler Kinderdorfes zu hören: auf Facebook, auf Instagram oder über die Website www.kinderdorf.it.

Infos:

www.kinderdorf.it.

